

## 有由的人的事态、思索自己的完成



## 先輩から後輩へ思いを伝えます

6月3日(金)、前期中間考査の最終日に、「教育実習生に聴く会」と題して、本校の卒業生で教育実習を行っている実習生の中から、市岡広大さんと原田琉也さんに講話を行ってもらいました。市岡さんは「大学の良さは、自分の興味ある分野を突き詰めて学べるところである。」と、大学の魅力を強調されました。原田さんは「学部学科を選ぶとき、何を学びたいのかだけでなく、人に何を



してあげたいのかという観点で選んでもよい。」と、進路決定に際し

フとめけたいのかという観点と思わせるよい。」と、進品失足に



オンライン中継で行いました。

て参考となる話をして くれました。本校では 毎年、教員を目指す生 徒を多く輩出していま す。将来の子どもたち のために、この中津高 校で学んだことを生か してもらえればと思い ます。

## 徳 東海大会出場おめでとう

6月9日(木) 東海総体 へ出場するウエイトリフティング部と陸上競技部の壮 行会を生徒会が主催して行 われました。ウエイトリフ ティング部3年生の鷲見ー 樹君、熊澤開人君、2年生 の熊澤優斗君、中川星君が



壮行会前に県大会の表彰を行いました。

出場しました。また、陸上部3年生の紀岡芽依さんが三段跳び・幅跳び、清水陽翔君は幅跳びで出場しました。自己新記録が出た選手も多く、練習の成果を発揮してくれました。





## 旭陵祭準備に熱中しています

今年度もコロナ禍ですが、感染症予防に努めながら、中津高校の伝統である学校祭「旭陵祭」を6月26日(日)~28日(火)の3日間開催します。(文化祭を2日、体育祭を1日実施)残念ながら、在

校生のみの参加とし、保護者の方や外部の方をお招きすることはできませんが、生徒会・各種委員会・クラス・部活動が一体となって準備を進めています。6月9日(木)から午後を旭陵祭準備時間とし、練習したり、話し合ったり、時にぶつかり合いながら皆熱心に活動しています。より完成度を高めるために、全校生徒が最後まで知恵を振り絞り協力して準備してほしいと思います。

